



Julián Sánchez Pingarrón y Carmen Oliver, con los responsables de la Asociación Cluster Aeronáutico de Castilla-La Mancha.

Albacete se está convirtiendo en un referente en el campo aeronáutico, y muestra de ello es el incipiente interés que empresas del sector están demostrando para instalarse en el Parque Aeronáutico y Científico de la ciudad.

Por ello, ha nacido la **Asociación Cluster Aeronáutico de Castilla-La Mancha**, una agrupación empresarial compuesta por las principales empresas del sector aeronáutico (Airbus, Aernnova, Hisspacopter, Amper Programas, Altran y Eurocopter). En la presentación de la asociación, el consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, **Julián Sánchez Pingarrón**, acompañado por la alcaldesa de Albacete, **Carmen Oliver**, destacó la pujanza del sector aeronáutico en Castilla-La Mancha que, con más de 2.600 puestos de trabajo, "se han convertido en la cuarta comunidad autónoma

de España con más empleo en esta actividad".

En este contexto, señaló que "esta iniciativa se enmarca en las exigencias de un nuevo modelo económico que, sin duda, reforzará la competitividad de la región, porque el desarrollo de la producción va a ir ligado a inversiones en I+D+i para situarse en la vanguardia tecnológica, algo que está siguiendo también el sector de las energías limpias".

### ■ Más espacio

El consejero recordó que, hace unas semanas, el presidente regional, **José María Barreda**, anunció la ampliación del Parque Aeronáutico y Logístico de Albacete con la finalidad de que éste disponga de más espacios y más suelo con acceso a pistas para poder facilitar la instalación de nuevas empresas.

Actualmente, el Parque

Aeronáutico y Logístico de Albacete "se ha convertido en el gran centro de instalación de empresas del sector", destacó. Esta infraestructura cuenta con una superficie de 500.000 metros cuadrados, de los cuales son parcelas "lado aire", es decir, con acceso a pistas, un total de 230.000 metros cuadrados que ya están totalmente ocupados.

### ■ Autovía

También recordó el



Plano del trazado de la autovía de Los Llanos

# Albacete, referente nacional en el sector aeronáutico

En Castilla-La Mancha, hay más de 2.600 empleos, y es la cuarta región española con más puestos de trabajo en este campo

consejero la inminente licitación de la autovía Los Llanos, que permitirá la conexión directa entre la ciudad y el Parque Aeronáutico y Logístico y el aeropuerto de Albacete.

"La industria aeronáutica en Castilla-La Mancha ha experimentado una evolución alcista de forma continuada desde 2002 en facturación, empleo y productividad. Durante el período 2002-2009, la facturación global ha aumentado en Castilla-La Mancha un 222%, y el empleo en el sector se sitúa por encima de la media nacional", detalló Sánchez Pingarrón. Además,

señaló el aumento experimentado en las exportaciones; "en 2009 exportamos por valor de 8,3 millones de euros, un 27,1% más que en 2008".

Por su parte, Carmen Oliver señaló que es fundamental que exista colaboración entre las administraciones y el sector privado; "hemos apostado por impulsar un sector emergente como es el aeronáutico, cuyas empresas están ocupando muchos metros cuadrados del Parque Aeronáutico y Científico de la ciudad; eso implica proyección internacional, investigación, ciencia y empleo cualificado".



**CIRCULA CON PRECAUCIÓN  
RESPECTANDO A LOS DEMÁS**

¿Conduces tu ciclomotor sin casco de protección?  
¿Te gustaría cambiar la moto por una silla de ruedas?

Conduce con cabeza y protégela usando el casco.  
... que también se lo ponga tu acompañante.

ALBACETE ERES TU

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE  
Gobierno para las personas